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Edito
Chères Mannevillaises,
chers Mannevillais, 

Le Conseil municipal a voté en 
avril dernier son budget primitif. 
Grâce à une gestion rigoureuse, 
la situation financière de la 
commune est saine. Même avec 
les importants investissements 
que nous projetons en 2024, nous 
n’avons pas besoin de recourir à 
l’emprunt.

Nous avons décidé d’investir de 
manière significative dans l’école, 
notamment en mettant en place 
une nouvelle cantine scolaire. Conscients des enjeux climatiques 
et soucieux de réduire nos consommations et notre empreinte 
carbone, nous moderniserons également les bâtiments communaux 
en remplaçant les éclairages par des LED. La salle des mariages 
bénéficiera ainsi de cette rénovation pour vous accueillir dans de 
meilleures conditions.

Nous restons vigilants dans tous les domaines, en mettant les 
entreprises en concurrence pour réduire les coûts. Il est crucial de 
maîtriser constamment les dépenses publiques tout en investissant 
dans les projets de demain. Ainsi, cette année encore, nous avons 
choisi de ne pas augmenter les taux communaux.

Vous le constaterez en parcourant ce bulletin, notre commune a été riche en événements festifs et variés ce dernier 
trimestre, ce dont je me réjouis. Vous faites vivre Saint-Pierre ! Les succès de la fête des voisins, du week-end « Au Tour 
du Jardin », de la fête de la musique, du week-end de la Saint-Pierre, et de l’inauguration de la fresque à l’école en sont la 
preuve.

Je profite de cet édito pour vous rappeler que le traditionnel repas des Aînés aura lieu le 29 septembre prochain, avec 
cette année une belle surprise.

Mon équipe, les agents communaux et moi-même restons à votre écoute.

Je vous souhaite par avance un bel été.

Bonne lecture,
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ÉTAT CIVIL
NAISSANCES
Malo KERGRIES né le 18 février 2024
Mona BLONDEL née 24 mai 2024

MARIAGES
Tonino NAIMO et Ghislaine ROUCOU le 9 mars 2024
Guillaume MOREIRA  
et Marie De MAISTRE le 20 avril 2024
Allan MALNATI et Sarah BERKIOU le 18 mai 2024

DÉCÈS
Pierre CROISEL décédé le 16 janvier 2024
Arlette SCHURMANN décédée le 18 février 2024
Patrick JEANNÈS décédé le 2 mai 2024
Charles ROUSSEL décédé le 6 mai 2024

A la demande des familles, certains noms ne figurent pas sur cette page.

Mesdames, Messieurs, Mannevillaises, Mannevillais,

Mai 1977, juillet 2024, 100 numéros ! Nos modes de communication évoluent. Dès octobre, vous aurez le plaisir de 
retrouver une nouvelle formule trimestrielle du bulletin municipal. Ainsi, vous recevrez les informations au plus proche de notre 
actualité municipale et des nombreux évènements. Par ailleurs, vous aurez le plaisir, une fois par an, de découvrir un album 
rétrospectif de la vie de notre village en photos.

Bien à vous.

L’équipe de rédaction

Nicolas Amice
Maire de Saint Pierre de Manneville
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Vie communale

Le mercredi 3 avril 2024, les municipalités de Saint-Pierre de Manneville et du 
Val de la Haye ont organisé conjointement une sortie à Paris pour des enfants 
du CM1-CM2 du Val de La Haye et de Saint Pierre de Manneville. 

Ils étaient accompagnés d’élus des deux communes, de parents et d’employés 
communaux. Le voyage s’est déroulé en bus. Arrivés à Paris, une visite en 
bateau-mouche leur a permis de découvrir la Capitale depuis le fleuve. 
Après le pique-nique au pied de la tour Eiffel, ils ont rejoint l’Assemblée 
Nationale pour une visite guidée et commentée par une charmante agente 
conférencière. Ils ont ainsi découvert l’hémicycle, les salons qui l’entourent et 
la galerie des fêtes. 

Enfin ils ont rencontré notre députée - Madame Alma Dufour - qui a répondu 
à leurs nombreuses questions avec enthousiasme. Elle leur a dédicacé des 
petits livrets explicatifs sur le fonctionnement de l’Assemblée Nationale.

Visite à l’Assemblée Nationale

Le Traditionnel pique-nique des voisins a rencontré une 
nouvelle fois un vif succès. 

Nous étions nombreux à nous retrouver autour d’un 
repas suivi d’un concert avec des musiciens au TOP (Les 
Bobbies). 

Un immense merci aux bénévoles, aux parents d’élèves, 
aux participants jusqu’au bout de la nuit et surtout à 
vous toutes et tous, présents pour faire de notre village 
un endroit où il fait bon vivre. 

Gardons dans nos mémoires ces instants de vie et de 
bonheur.

Le pique-nique des voisins 3ème édition
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Un restau/bar/salle d’expo ou de concerts vient d’ouvrir à Saint-
Pierre-de-Manneville. Vous retrouverez ce lieu exceptionnel 
devant notre belle église.
Pour réserver, il suffit d’appeler : 09 77 79 87 15. 
Horaires : jeudi et vendredi de 8h00 à 14h00 et de 18h00  
à 22h00 et le samedi de 8h00 à 14h00. 
Longue vie à la fabrique en cuisine !

La fabrique en cuisine !

Initiation au self-défense
Une vingtaine de personnes motivées se sont réunies pour une séance 
d’initiation au self-défense à Saint-Pierre-de-Manneville. 
Cette expérience enrichissante, a été animée par Bruno Vasselin, 
instructeur fédéral au KUNG FU de l’ASPTT ROUEN depuis plus de 30 
ans. Il a proposé un art martial chinois traditionnel, rigoureux et convivial. 
Un grand merci à lui et aux Mannevillais qui ont répondu présents.
L’après-midi s’est terminée par une séance de Tai-chi-chuan.

• 
création 

salle de bain
• 

dépannage
• 

pose pompe 
à  chaleur

• 
pose chaudière

• 
désembouage



Une matinée exceptionnelle ! 

Sous le soleil, vous étiez plus de 380 à 
prendre le départ pour les 8, 12 et 20 km.

Encore un immense merci à Mesdames de 
Bellegarde, propriétaires, l’organisateur, les 
bénévoles, les participants, les élus sportifs, 
le Département de la Seine-Maritime et 
toutes celles et ceux qui ont participé à cet 
événement.

Petite pensée à la Sécurité civile toujours 
présente et aux entreprises partenaires.

Trail SPDM
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Vous avez peut-être déjà entrevu un groupe de 
coureurs déambuler dans les rues et chemins 
forestiers du village ?
Quelques Mannevillais désireux de pratiquer 
des activités sportives à plusieurs ont créé une 
page, un groupe Facebook intitulé « LA RONDE 
MANNEVILLAISE ».
Ce groupe est voué à rassembler et fédérer les 
sportifs tous niveaux confondus. C’est très simple, 
il n’y a aucune adhésion, aucun engagement et 
tout est gratuit !
1.  Faites une demande d’adhésion au groupe.
2.  Postez un message sur l’activité que vous souhaitez 

pratiquer et les créneaux horaires sur lesquels vous seriez 
disponible, exemple « bonjour, j’aimerai pratiquer de la 
marche nordique dans les environs, je suis disponible 
plutôt le samedi matin en général, y’a-t-il des personnes 
motivées ? »

3.  Vous devenez pilote de cette sortie qui pourra ensuite 
être reprise par une autre personne.

4.  Postez une photo pendant l’évènement pour faire vivre  
le groupe et motiver d’autres personnes à cette 
démarche.

Il est aussi possible de proposer des sorties avec les enfants, 
balades en forêt, sorties vélo etc...
Ce groupe sera peut-être les prémices d’une association 
sportive un jour !
En attendant nous attendons vos messages sur LA RONDE 
MANNEVILLAISE !  

La ronde mannevillaise

Samedi 8 juin, nous étions nombreux réunis autour d’un mannevillais qui œuvre 
dans l’ombre depuis quelques temps pour embellir notre village de ses œuvres. 
Nicolas Pires ne compte pas ses heures pour colorer les murs, notamment 
ceux de l’école. L’exposition ainsi que l’atelier ont eu un vif succès auprès des 
jeunes, mais pas seulement. Nous remercions encore vivement Lusitano pour 
cette énergie qu’il consacre à notre commune.

Inauguration de la fresque de l’école et 
exposition des œuvres de Nicolas Pires
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Environnement

En ce dimanche 19 mai, le soleil était 
au rendez-vous pour cette journée 
dédiée au jardin organisée par le CMJ 
et la commission environnement.

Nous avons fait de belles rencontres 
et échangé sur des sujets de jardinage 
et bien plus encore. L’atelier CMJ 
de fabrication d’hôtels à insectes, 
la présentation du jardin de l’école 
par Francis, le troc de plantes, 
les démonstrations de taille des 
fruitiers, la Rando Vélo et l’apiculture 
ont suscité beaucoup d’intérêt.

Cela fût l’occasion pour tous de 
découvrir notre nouveau terrain 
communal et sa grange !

« Au tour du jardin »
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Portrait

Cette devise, on peut la lire accrochée sur le linteau de 
la cheminée du salon d’Eve ! Elle dit beaucoup de son 
tempérament quand bien même son monde est avant tout 
celui du travail mais qui déborde d’amitiés. Jamais cette 
hyperactive n’est à cours de projets ni de réalisations. Malgré 
son air calme et souriant, très présente à l’instant, elles sont 
pourtant impressionnantes les montagnes qu’elle a soulevées !

Eve grandit dans un univers entièrement consacré à la coiffure 
depuis plusieurs générations (son grand-père a coiffé le 
Président Gaston Doumergue !). Elle commence à travailler à 
14 ans quand, dès le retour de l’école, elle et ses frères aident 
leur père dans le salon de coiffure familial. Puis, à son tour, elle 
ouvre rue Rollon à Rouen le sien qu’elle tiendra jusqu’en 2013. 
Contrainte de ralentir le rythme, elle contribue alors, depuis 
la France, au développement de l’activité d’un de ses frères en 
Californie et en Suisse. Eve participe aussi à de nombreuses 
compétitions internationales de coiffure et y gagne des prix. 
Un monde dur, de compétition, mais un monde de créativité.

Un défi herculéen
En 1999, en parallèle de son activité professionnelle, elle se 
lance un nouveau défi, fou ! Celui de transférer intégralement 
une ancienne et magnifique grange de dix-sept mètres par sept 
achetée à Neuchâtel-en-Bray jusqu’à Saint-Pierre où elle vient 
d’acheter, avec son mari Willy, un terrain. Trois ans pour désosser 
colombages, colombes, traverses, toises et entretoises, solives, 
sablières, pannes, sommiers, fermes, arbalétriers, chevrons, et 
quelques milliers de briques composant la cheminée puis à tout 
reconstruire, mêlant utilisation de matériaux anciens comme le 
torchis et décoration moderne et extraordinairement inventive. 
Un monde féérique, rempli de couleurs et de délicatesse, de 
sensibilité et d’âme. Un projet mené sur les quelques heures 
hebdomadaires restantes et qui n’aurait pas pu exister sans 
l’aide constante et infaillible des amis apportant compétences 
multiples, engins et enthousiasme.

Pour Eve, venir s’installer dans la boucle de la Seine et donner 
vie à ce projet était aussi l’occasion de rendre hommage à son 
père, viscéralement terrien qui avait, quand elle était enfant, 
transféré et transformé deux bâtiments de ce type.

Toujours de nouveaux projets créatifs
Le temps de la retraite venue, Eve s’immerge dans un 
nouveau projet de jardins en permaculture à Saint-Martin-
de-Boscherville qu’elle a créés puis développés. Un nouveau 
monde qu’elle découvre et maîtrise chaque jour davantage avec 
une soif jamais assouvie d’apprendre, de faire, d’approfondir. 
Avec le sourire !

En acceptant de rependre la présidence du foyer, elle se lance 
un nouveau défi ! Si elle souhaite faire profiter le village de ses 
nouvelles compétences en permaculture, sa conviction est 
faite depuis longtemps : c’est en faisant les choses ensemble 
que l’on se découvre et qu’on libère les meilleures énergies. 
Elle souhaite aussi que chacune et chacun fasse connaître puis 
profiter les habitants du village des multiples savoir-faire et 
talents de chacune et chacun, trop souvent méconnus. Cette 
volonté de partage sera son fil conducteur. 

Alors à nous de sortir de nos tanières, de rejoindre Eve et de 
relever ensemble ce nouveau défi ! 

Le Foyer rural de Saint-Pierre passe sous la houlette d’Eve Bachelet,  
infatigable pourvoyeuse et réalisatrice d’idées créatives à partager !

Eve BACHELET
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Michel MACKOWIAK

C’est dans ce qui fut naguère 
le fournil de la boulangerie de  
M. et Mme Halley, face à l’église, que 
Michel Mackowiak a aménagé de ses 
propres mains la salle de restaurant de 
style bistrot et d’allure familiale qu’il 
a conçue. Quelques instruments de 
musique trônent sur la petite scène qui 
surplombe l’ensemble. C’est en 2023 
qu’il s’est installé avec son épouse, 
Kathia, à Saint-Pierre.

Michel, bientôt la soixantaine aux 
épaules qu’on devine expérimentées et 
solides, nous accueille. Une simplicité 
chaleureuse émane de ce lieu dans 
lequel la place de la cuisine dit tout : 
ouverte et centrale ! A ses fourneaux, 
Michel entend faire vivre son exigence 
des choses bien faites comme son sens 
de l’hospitalité. Car il est avant tout un 
homme d’engagements, de familles et de 
fidélités dont la vie est pétrie du goût des 
autres, des bonnes choses, des belles 
lettres et de la musique.

Enfant du pays
Son père, ancien éducateur de 
prévention, est à l’origine de la création 
de la base nautique de Mesnil-sous-
Jumièges. Il lui inculquera les exigences, 
et le plaisir, de la voile et de la liberté. 
Sa mère, institutrice parlant le latin et le 
grec, lui transmettra l’amour des lettres 
et de l’écriture.

Enfant du pays, il grandit à Canteleu. Les 
balades à vélo jusqu’à la mare Epinay, les 
marches en forêt jusqu’au chêne à Leu à 
Montigny, les déjeuners Chez Marthe, en 
haut de la côte de Canteleu, sont autant 
de lieux qui font de la boucle de Roumare 
le décor de ses souvenirs d’enfance.

Pendant dix ans, fort de son savoir-
faire sportif, Michel travaille comme 
animateur puis directeur de centres de 
vacances. Il parcourt la France, et un peu 
l’Italie, dans toutes ses largeurs avant, 
en 1992, de se former au journalisme 
au Centre de formation des journalistes 
(CFJ) de Paris et d’exercer, encore 
aujourd’hui, diverses activités dans la 
communication. Une vie professionnelle 
qui, depuis lors, prendra toujours appui 
sur « deux jambes ».

L’époque des bistrots, des 
lettres et des poètes
De ses aventures collectives nait l’envie 
de se lancer dans la restauration à la 
condition qu’il s’agisse d’un bistrot. Il 
rachète en 2005 le café de l’Époque, le 
plus ancien bistrot de Rouen, ouvert 
en 1897 et lui redonne rapidement un 
nouvel élan. Allain Leprest, ami de la 
famille, poète et chanteur normand 
méconnu du grand public mais admiré 
par ses pairs dont Jean Ferrat (qui sera 
parrain de l’Époque), Juliette Gréco, 
Nougaro ou Henri Salvador, participe 
aux premières rencontres musicales 
au café de L’Époque. Un soir de 2013, 
le Buena vista social club s’y produit. 
L’Époque devient un repaire des gens de 
culture. C’est aussi un lieu de débats où 
prennent place encore « la dispute », les 
échanges, le dialogue. Les soirées y sont 
riches intellectuellement, politiquement, 
musicalement. Michel, qui n’impose 
jamais ses convictions, en est le grand 
ordonnateur, discret mais attentif.

Après dix ans d’un rythme de vie effréné, 
vient le besoin d’une vie plus calme. 
Accompagné de Kathia, il part sur les 

routes de France. Ils partagent le voyage, 
les rencontres, les découvertes. Une vie 
à deux plus calme, plus personnelle. Et 
l’envie, toujours, de recréer un lieu et 
d’y insuffler la vie. Un nouveau projet 
les ramène en Normandie, à Dieppe, 
où Michel ouvre son nouveau bistrot, 
plus petit, plus intime. Alors que le 
confinement s’abat dès l’ouverture, il 
innove et garde le lieu ouvert grâce à la 
vente de conserves faites maison.

Enfin, souhaitant se rapprocher de 
Rouen et de ses parents âgés, il déniche 
à Saint-Pierre, l’ancienne boulangerie 
(tout un symbole de vie !) pour prolonger 
cette nouvelle aventure. Il est désormais 
parmi nous pour nous faire profiter 
de ses talents culinaires (sur place ou 
à emporter) sans cesse renouvelés et 
enrichis, comme de son expérience 
culturelle.

L’ouverture de La Fabrique en cuisine, avec ses 20 couverts,  
est une petite révolution à Saint-Pierre. D’autant plus que viendront s’y produire, 

certains soirs, poètes et musiciens.
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Vie associative

Depuis le début de l’année l’Amicale se déploie en de multiples 
activités. En effet outre les traditionnels jeux de société qui 
continuent de passionner la moitié des adhérents, les sorties 
ont rencontré un vif succès avec la visite guidée du musée du 
verre à Blangy sur Bresles et la démonstration du souffleur de 
verre. Puis c’est autour du lin que nous avons fait une ballade 
commentée dans Luneray puis la visite de l’écomusée du lin à la 
ferme des saisons d’Amfreville les champs. Tous les participants 
ont beaucoup aimé ces sorties. Le repas au restaurant est 
toujours apprécié lui aussi.

Le 16 mai, nous avons renoué avec une vieille tradition des 
aînés en allant piqueniquer au gîte du Valnaye. Nous étions plus 
de 20 sous le soleil à partager nos saucisses, cuites au barbecue 
allumé par Lionel, nos salades et nos desserts. Après le repas, 
Odile Foquereau, amie cantilienne nous a fait chanter au son de 
son orgue de barbarie.

De plus, nous avons mis en place 3 concerts. Le 28 avril, c’est 
le chœur « L’Onde Gospel » qui a emballé les 120 spectateurs 
présents par son niveau d’interprétation et son dynamisme. Le 
Ier juin, c’est le « Chœur d’Hommes de Rouen » qui nous a 
fait vibrer dans l’église de Sahurs et le 2 juin, c’est le chœur 
de femmes qui a clôturé cette série de concerts de façon 
magistrale. Un répertoire qui sort des sentiers, des voix et une 
maîtrise qui dépasse l’excellence ! Nous regrettons que ces 
concerts d’un niveau plus que régional ne suscitent pas un plus 
grand enthousiasme auprès des habitants de la boucle et de 
leurs élus. Mais tous les présents peuvent témoigner du plaisir 
et de la grande émotion suscités par ces ensembles vocaux.

Le 13 octobre c’est le théâtre de la bataille qui montera sur 
scène pour nous : « Tout ça n’vaut pas l’amour »Titre donné 
aux extraits de pièces célèbres reprises pour l’occasion. Tout 
un programme où rire et émotion seront au rendez-vous. La 
culture ce n’est pas forcément triste ni réservée à une élite.

Des flyers de présentation vous seront distribués.

Etre « Aîné » ce n’est pas être vieux et replié sur soi. 
Nous sommes jeunes dans notre tête et dans notre façon 
d’appréhender la vie et les loisirs. Ce club est ouvert à tous 
pour faire ensemble sorties, activités, partage et plus car grande 
convivialité. Votre adhésion peut être force de proposition.

Nous remercions la municipalité qui nous soutient 
financièrement.

Pour tous renseignements vous pouvez vous adresser en 
mairie ou appeler le 06 37 85 66 43.

Francis Caron

Amicale des aînés... ADA !!!
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Au début de l’année scolaire, les enfants de la classe de Madame 
Poullain ont évoqué l’idée de faire un véritable jardin potager dans 
l’école du village. J’ai été sollicité et j’ai répondu oui avec beaucoup 
d’enthousiasme. Aussi, nous avons commencé dès janvier par 2 séances 
de cours théoriques en classe et par planter, dans des bacs, quelques 
bulbes que nous avons vu fleurir au printemps. Puis, dès le mois de 
mars, nous avons sorti bêches, binettes et râteaux pour commencer 
ce potager dont on rêvait. Gilles nous a désherbé un grand carré de 
pelouse et les enfants se sont vus attribuer une parcelle de 4 mètres 
carré pour 4 dans laquelle nous avons commencé à semer petits pois, 
épinards, oignons et radis roses. Au milieu de cet espace, nous avons 
aménagé un compost qu’il convient maintenant de faire vivre.

Depuis, toutes les 3 semaines nous passons quelques heures à semer, 
repiquer et entretenir ces petites parcelles. C’est pas moins de 10 
variétés de légumes que nous avons plantées. Nous y avons fait notre 
première récolte de radis et les petits pois sont en fleurs ! L’accès est 
ouvert à tout moment à ces jardiniers en herbe et ils sont nombreux 
à y venir à leur rythme arroser, s’il en était besoin ou désherber et là 
c’est nécessaire ! Des plants de fraisiers nous ont été offerts par une 
habitante de la commune, merci à elle. Quelques plants et graines 
ont été donnés aux enfants pour qu’ils prolongent cette expérience 
chez eux.

Ce jardin reste bien sûr expérimental et n’est pas destiné à nourrir les 
familles des enfants ! Mais nous vivons ces moments avec beaucoup 
de plaisir et au rythme de la nature. Gageons que le plaisir qu’ils 
y prennent reste graver quelque part dans leur mémoire. Leur 
récompense sera leur production bien sûr mais aussi les visites que 
parents et amis ne manquent de faire.

Encore bravo à eux et merci au soutien de la municipalité et de 
Madame Poullain.

Francis Caron, maître jardinier

Jardinage à l’école...  
ça pousse... ça pousse !!!



Arthur : J’ai bien aimé quand il a fallu 

calculer la hauteur des arbres.

Ibrahim : C’est faire des activités 

par groupes. Utiliser la nature pour 

apprendre des choses.

Maïwenn : On peut s’amuser et 

faire des activités. On découvre de 

nouvelles choses. Ce qui est bien, c’est 

que l’on peut entendre le chant des 

oiseaux.

Léo : On apprend à l’extérieur pour le 

bien de notre planète. On apprend des 

choses sur les  espèces qui vivent dans 

la nature pour mieux les protéger et 

les aider.

Lola : Je pense au Manoir de Villers, 

quand on a mesuré l’arbre. Au début, 

je croyais qu’il y avait un trou dans 

l’appareil (la croix de bûcheron). 

Sur un arbre, j’ai vu une colonie de 

gendarmes. Mardi, on est allés au parc 

animalier en vélo (dans les montées, 

on n’en pouvait plus !), et on a pêché 

dans la mare. J’ai adoré, je me suis bien 

amusée.

Nolan : J’ai adoré quand il fallait 

trouver des feuilles qui avaient la 

même forme que celles qu’il y avait sur 

la planche que la maîtresse nous avait 

donnée.

Dans la mare, j’ai pêché un têtard et 

une petite bête qui ressemble à un 

cloporte.

Nora : J’ai bien aimé quand Clément 

est intervenu pour nous parler des 

oiseaux, des arbres et de la mare. J’ai 

bien aimé aussi quand on a mesuré les 

arbres et quand on a dessiné la petite 

chapelle.

Sanya : J’ai bien aimé quand on a 

frotté des pastels sur une feuille contre 

un arbre pour relever ses empreintes. 

J’ai adoré aussi quand on a pêché et 

quand on a observé les oiseaux avec 

des jumelles.

Marie : Moi, ça me calme l’école du 

dehors, parce que j’entends le chant 

des oiseaux, c’est magnifique ! J’adore 

faire les activités avec Clément. A 

la mare Epinay, on entendait les 

grenouilles, j’en ai vu une.

Valentin : J’adore l’école du dehors, 

car ça me repose et j’adore la nature.

Inès : J’ai bien aimé la première fois 

parce que j’ai ramassé des châtaignes 

et des fleurs.

Marilou : J’ai bien aimé l’activité où il 

fallait trouver un tronc blanc, un nid, 

de la mousse, un champignon,… On a 

fait le tour du manoir : il est magnifique 

et les jardins aussi !

Maëlys : J’ai bien aimé quand on a 

eu l’intervention sur les arbres parce 

que mon père était là et il connaissait 

beaucoup de choses sur les arbres.

Anselme : C’est quand les oiseaux 

chantent et les fleurs de toutes les 

couleurs.

Léandre : J’aime bien l’école du 

dehors car avec la nature, on peut 

apprendre plein de choses. C’est 

sympa de se balader dans la nature. 

Quand je travaille dans la nature, je sais 

que je peux m’aider des objets que je 

trouve autour de moi

Emma : J’ai bien aimé tout ce qu’on a 

fait car c’était intéressant.

Edgar : Je pense à un grand jardin plein 

d’arbres et de fleurs et à l’enterrement 

de Bubule, le poisson rouge décédé 

dans les marches ! En tout cas, j’ai bien 

aimé.

Que t’évoque l’école du dehors ?
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MÉDECINS GÉNÉRALISTES :
• Dr Anne-Sophie BARTHÉLÉ-
MY, 02 35 52 39 00
Prise de rendez-vous possible 
via www.rdvmedicaux.com
• Dr Stéphanie GOMARIN,  
02 35 52 39 00
Prise de rendez-vous possible 
via www.Doctolib.fr
• Dr Delphine BOONE,  
02 35 52 39 00
Prise de rendez-vous possible 
via www.Doctolib.fr

DERMATOLOGUES :
• Aurélie DESCHAMPS- 
HUVIER
• Marthe PLAQUEVENT 
MASTROIENI
02 35 59 21 65
Prise de rendez-vous possible 
via Doctolib.fr

DENTISTE :
• M Guillaume DENIZE,  
02 35 32 51 01

ORTHOPHONISTE :
• Mme Astrid MESNAGE,  
02 35 32 51 09

KINÉSITHÉRAPEUTE (DE) :
• Mme Vanessa MARECHAL 
02 32 80 40 60
Sur RDV. Cabinet et domicile

OSTÉOPATHE :
• Cyril DOOGHE  
06 86 23 82 69
Ostéopathe DO Kinésiologue 
Conseiller sportif

SOPHROLOGUE :
• Nadia BARR 
06 63 80 31 78

PSYCHOMOTRICIENNE  
KINÉSIOLOGUE :
• Fanny LEMMONIER  
06 79 46 07 77

PSYCHOMOTRICIENNE DE, 
KINÉSIOLOGUE, ORTHÉSISTE :
• Sandra LOINEL  
07 87 44 33 00
02 32 91 19 37
Orthopédiste, orthésiste, 
podologiste - 
Appareillage sur mesure
sandraloynelortho@orange.fr
Prise de rendez-vous possible 
via www.Doctolib.fr

PSYCHOLOGUE : 
68 bis route de Duclair
• Nolwenn LEFEBVRE,  
06 87 37 17 49

PHARMACIE : 
5 place de l’abbaye
02 35 32 03 28  
Fax : 02 35 32 98 77

Sahurs
MÉDECINS GÉNÉRALISTES : 
11, rue de Bas 76113 SAHURS 
02 35 34 11 89
• Dr Olivier LECLER
• Dr Christèle RENAULT

INFIRMIERS/ SOINS À DOMICILE : 
02 35 32 44 57
• Alicia HUE
• Nora ZAÏA

PÉDICURE / PODOLOGUE :
• Marie DUROT  
06 84 83 39 57

LES SERVICES PRÈS DE CHEZ NOUS

Saint Martin de Boscherville 

Pôle Santé 1 au 5 route de l’abbaye
Pôle Santé 2 au 3 route de l’Abbaye

Déville-lès-Rouen
MAISON MÉDICALE

116-117 après 20h00, le week-end et les jours fériés
La filandière, rue Georges Hébert, Déville-lès-Rouen : 02 35 58 76 33

Telmo : « J’ai aimé quand on a enfermé 

les petites bêtes dans des boîtes pour 

les regarder. »

Paula : « J’ai aimé faire des bonhommes 

avec les feuilles. J’ai tout aimé ! »

Djenna : « J’ai aimé travailler sur les 

petites bêtes. »

Adèle : « J’ai aimé quand on a cherché 

les éléments de la forêt et quand on a 

fait la couronne. »

Juliette : « L’école du dehors c’était 

trop génial ! »

Gustave : « J’aime tout mais je préfère 

chercher les escargots. »

Théa : « J’ai aimé travailler sur la  

mare et aussi j’ai aimé travailler sur la 

nature. »

Léonie : « C’était bien ! J’ai bien aimé 

quand on a mis les bandeaux pour 

écouter les oiseaux. »

Aurélien : « J’ai tout aimé ! »

Timéo P : « J’ai bien aimé faire des 

activités sur les animaux, sur la mare. »

Léon : « J’ai bien aimé faire la fête des 

100 jours à l’école du dehors. »

Sacha : « J’ai adoré quand on a été 

chercher des poissons avec Clément. » 

Adam : « J’ai aimé quand Clément 

faisait la pêche et quand on a travaillé 

sur la libellule. »

Nateo : « J’ai aimé écouter les oiseaux, 

chercher des insectes, les chasses au 

trésor et le masque avec les feuilles. »

Antoine : « J’ai tout aimé ! C’était  

bien ! »

Augustin : « J’ai aimé tout ce que l’on 

a fait à l’école du dehors, toutes les 

activités. »

Ombeline : « J’ai bien aimé l’école du 

dehors, c’était trop bien ! »

Timéo D : « J’aime bien l’école du 

dehors. »

Albane : « C’était bien ! On a fait plein 

de choses. J’ai bien aimé quand on a fait 

les empreintes sur les arbres et aussi 

quand on a fabriqué des parfums ».

Marius : « C’était trop bien ! »

Assia : « J’ai aimé quand on a écouté 

les oiseaux. »

Ambre : « J’ai bien aimé. J’aimais bien 

mon groupe et j’ai bien aimé faire les 

activités. »

Raphaël : J’ai préféré quand on a 

découvert les animaux dans la mare 

avec Clément. »

Clara : « J’ai aimé l’école du dehors 

parce qu’il y avait plein d’activités qui 

étaient géniales. On a appris plein de 

choses. »

Maël : « C’était trop bien ! J’ai aimé 

toutes les activités. »

L’école du dehors par les GS/CP



ARTISANS / PRODUCTEURS
COIFFEUSE À DOMICILE  
Sylvie ROLA : 06.87.51.03.80 
GARAGISTE 
Fitzgérald BEURIOT : 02.35.32.07.23
MÉCANIQUE DE PRÉCISION 
Ets Claude LESEURRE : 02.35.32.07.18 
MENUISERIE 
Thierry VACANDARE : 02.35.32.08.18
PRODUITS DE LA FERME 
FERME DE LA SEINE : 02.35.61.32.24
LES JARDINS D’HUGOTINE : 
06.72.39.98.90 (AMAP)
VENTE DE MIEL ET RECUPERATION 
D’ESSAIMS D’ABEILLES
Alan et Ludivine DRUEL : 06.22.25.03.91 
06.15.73.36.62
HORTICULTURE 
Coralie MAES : 02.35.32.08.38
HÉBERGEMENT/TOURISME 
MANOIR DE VILLERS : 02.35.32.07.02
FERME DE LA SEINE : 02.35.32.07.13
GITE DU VALNAYE : 02.35.32.04.56
GITE DU MARAIS : 08.72.28.60.99 
GITE AU PAS DE L’OURS : 06.88.61.46.86

ENFANCE
École : 02.35.34.62.20
Garderie : 06.02.33.43.46
Crèche : 02.35.65.53.76
Centre de Loisirs, Sahurs : 02.35.32.46.03

SOLIDARITÉ 
CLIC DE MAROMME 02.32.13.58.98
EPICERIE SOLIDAIRE CCMS de Canteleu

SANTÉ A Saint-Pierre-de-Manneville : 
CHIROPRACTIE
Muriel HENGOAT : 02.35.32.09.77

KINÉSITHÉRAPEUTE 
A domicile exclusivement
Clarisse DERVAUX : 06.29.88.64.94

SERVICES PUBLICS
POSTE DE SAHURS : 02 32 80 84 95 
ouverte lundi de 14h00 à 17h00, le mardi 
de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h00, 
le mercredi de 14h00 à 17h00, le jeudi 
de 10h00 à 12h00 et 14h00 à 17h00, le 
vendredi de 9h30 à 12h00 et de 14h00 à 
17h00 fermé le samedi.

MÉTROPOLE ROUEN-NORMANDIE
Encombrants, transports, déchetterie... : 
0 800 021 021

LES ELUS A VOTRE ECOUTE
sur rendez-vous pris au secrétariat de la mairie 
Présents le samedi matin sur rendez-vous :

Nicolas AMICE, Maire
Françoise AIRAULT, 1ère adjointe
Stéphanie AMICE, 2e adjointe
Pascal BARREAU, 3e adjoint

Vos conseillers départementaux
Brigitte MANZANARES 
Sur rendez-vous à la mairie 
de Saint-Pierre-de-Manneville
brigitte.manzanares@seinemaritime.fr  
ou tel. 06 24 39 48 86.

David LAMIRAY
Prendre rendez-vous au cabinet du 
Maire, Maromme

Retrouvez nous 
sur notre page 

Saintpierredemanneville
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MAIRIE
Adresse : 9, route de Sahurs - 76113 Saint-Pierre-de-Manneville

Tél. / fax : 02.35.32.07.07 - Courriel : mairie-sg.st-pierre-de-manneville@wanadoo.fr

Ouverture :
Du lundi au vendredi de 7h30 à 12h00 et de 13h00 à 17h00 (uniquement par téléphone 
l’après-midi)
Fermée le mercredi 


